



La Solive ouvre un campus à Toulouse pour former aux métiers de la rénovation énergétique.

Communiqué de presse - Toulouse, le 17 février 2025

La Solive, l'école de la rénovation énergétique, lancera une première formation de "Chef de projet en rénovation énergétique" le 07 avril prochain au sein du tiers-lieux les Imaginations fertiles avant d'ouvrir un campus dans le courant de l'année.

Après Paris, Lyon et Nantes et Marseille, Toulouse est le cinquième campus de La Solive qui a déjà formé plus de 1200 personnes depuis sa création en 2021. L'école organise une journée porte ouverte le mercredi 5 mars au sein des Imaginations Fertiles. [VISUELS](#).

La première promotion de chef de projet en rénovation énergétique qui sera lancée en janvier 2025 offre de multiples débouchés parmi lesquels : audit énergétique, accompagnateur Rénov', conseiller, coordinateur ou chargé d'affaires avec un salaire d'entrée moyen de 3200 euros brut par mois. Une seconde formation, d'installateur de panneaux photovoltaïques, ouvrira également dans le courant de l'année.

Le campus toulousain est dirigé par [Lory Cairo](#), qui a notamment été directeur régional de Bene Bono, un acteur majeur de l'anti-gaspi, et directeur des opérations à la Conciergerie Solidaire.

Pourquoi La Solive ouvre-t-elle un campus à Toulouse ?

Les entreprises du bâtiment manquent de techniciens formés aux métiers de la rénovation énergétique. En France, 600 000 postes sont à pourvoir dans le secteur d'ici 2030 pour être à la hauteur de l'enjeu de sobriété énergétique attendu dans le secteur du bâtiment. Ce dernier représente près de la moitié de notre consommation d'énergie, soit près d'un quart de nos émissions de gaz à effet de serre.

La région Occitanie se positionne comme un territoire stratégique. Son parc immobilier ancien et les engagements régionaux en faveur de la transition énergétique renforcent la nécessité de former des experts capables d'accompagner les projets de rénovation. En

effet, sur les 3,5 millions de logements de la région Occitanie, 350 000 sont des passoires thermiques.

En 2023, la région a enregistré une hausse significative des besoins en rénovation énergétique, portée par les aides publiques et les engagements locaux en faveur de la réduction des émissions de CO₂. 60 000 millions d'euros d'aides ont été attribués à plus de 20 000 dossiers.

Les entreprises du bâtiment peinent à recruter des artisans spécialisés, notamment dans les domaines de l'isolation, du chauffage et des énergies renouvelables : *“Avec 85 % des anciens élèves de La Solive qui trouvent un emploi dans les six mois, La Solive ambitionne d'être un acteur clé de la transition énergétique en Occitanie, en formant rapidement et efficacement les talents de demain”* estime Ariane Komorn, CEO et co-fondatrice de La Solive.

À propos de La Solive :

La rénovation énergétique regroupe toutes les actions qui permettent de réduire la consommation d'énergie des bâtiments et d'en améliorer le confort : isoler son logement, remplacer ses fenêtres, installer un chauffage plus performant ou des panneaux solaires, etc.

Au-delà d'être indispensable pour atteindre les objectifs de réduction de gaz à effets de serre, le secteur est en très forte croissance. Il recrute massivement, sur des métiers concrets et valorisants.

Fondée en avril 2021 par Ariane Komorn et Côme de Cossé Brissac, La Solive propose des formations courtes et intensives pour permettre à des adultes en reconversion de devenir chefs de projet en rénovation énergétique ou artisans qualifiés. Son objectif : d'ici 2028, former chaque année 5 000 professionnels de la rénovation énergétique.

Une base solide d'anciens élèves.

La Solive compte déjà plus de 1000 élèves diplômés ou en formation. 85% des anciens élèves sont en emploi 6 mois après la formation. Et, fait notable dans le secteur du bâtiment, 1 élève sur 4 est une femme.